

CERIDIAN

Executive Survey 2023: Die Fähigkeit zur Mobilisierung ungebundener Arbeitskräfte



Die Arbeitskräfte von heute sind mobil, immer erreichbar und ohne geografische Einschränkungen. Aber nicht alle Unternehmen sind in der Lage, das Potenzial dieser modernen Arbeitskräfte voll auszuschöpfen – obwohl sie damit Zeit und Geld sparen und TopTalente gewinnen könnten.

Die Executive Survey 2023 von Ceridian zeigt, dass Führungskräfte immer noch mit pandemiebedingten Schwierigkeiten in Bezug auf Arbeitskräfte zu kämpfen haben und gleichzeitig neue Herausforderungen durch das aktuelle Geschäftsklima bewältigen müssen. Daraus ergibt sich eine Reihe von Widersprüchen: Entlassungen trotz Fachkräftemangels, allgemeiner Optimismus trotz kritischer Personalprobleme und Investitionen in innovative HR-Lösungen bei gleichzeitiger Nichtbeachtung grundlegender Schwierigkeiten.

Laden Sie den Bericht herunter, um zu erfahren:

- wie die Personalstrategien Ihres Unternehmens im globalen Vergleich mit anderen Unternehmen abschneiden
- wie Arbeitgebende den Umgang mit ungebundenen Arbeitskräften optimieren können - und warum sie noch heute damit beginnen sollten
- welche Maßnahmen Sie zur Steigerung der Produktivität und Leistung Ihres Unternehmens ergreifen können